

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur bagi Tuhan Yesus Kristus, yang Maha Pengasih dan Penyayang dan memberikan hikmah, ilmu kepada penulis sehingga atas Kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi penelitian ini yang berjudul “Pengaruh Kepercayaan, Keamanan dan Kemudahan Penggunaan Terhadap Efektivitas *E-Wallet* Ovo Pada Mahasiswa Unikom (Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia)” yang disusun guna memenuhi syarat kelulusan dalam memperoleh gelar Sarjana (S1) pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) Bandung.

Laporan skripsi penelitian ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh Jenjang S1 Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Komputer Indonesia. Keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi penelitian adalah berkat bimbingan Ibu Prof. Dr. Hj. Umi Naramawati, Dra., SE., M.SI. selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan motivasi, pengarahan dan masukan-masukan berharga kepada penulis sehingga dapat diselesaikannya skripsi penelitian ini dengan tepat waktu dan hasil yang optimal. Dengan segenap ketulusan dan kerendah hati penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya.

Selama penyusunan skripsi ini, tidak sedikit bimbingan dan bantuan dari pihak-pihak lainnya, maka dengan rasa tulus penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak-pihak yang turut memberikan dorongan dan semangat baik berupa material maupun spiritual.

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, MT., selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM).
2. Assoc. Prof. Dr. Ely Suhayati, SE., M.Si., Ak., CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi & Bisnis Universitas Komputer Indonesia.

3. Dr. Surtikanti, SE., M.Si., Ak., CA selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.
4. Kepada para penguji yaitu Assoc. Prof. Dr. Sri Dewi Anggadini, SE., M.Si., Ak., CA selaku penguji pertama dan Adi Rachmanto S.Kom., M.Kom selaku penguji kedua.
5. Assoc. Prof. Dr. Ely Suhayati, SE., M.Si., Ak., CA selaku Dosen Wali penulis di kelas 4 Ak-2.
6. Kepada seluruh dosen pengajar yang telah memberikan ilmu kepada penulis mudah-mudahan ilmu yang diajarkan bermanfaat dan menjadi amal kebaikan dan juga kepada seluruh staf dan karyawan yang telah memberikan dukungan terutama kepada staf kesekretariat Program Studi Akuntansi Teh Dhona dan Teh Cindy yang telah memberikan pelayanan dan informasi.
7. Teristimewa kepada Mamaku yang terkasih, Nande Kuteng yang tanpa batas memberikan kasih sayang serta doa kepada penulis dan senantiasa menjadi sahabat bagi penulis, kepada saudara-saudaraku kak Tere, Kak Nova, Bang Bhima, Bora, Lilis, Panya dan Ethan. Dan untuk teman-teman yang memberikan dukungan Fadia, Sri, Diana, Hetty, Friska, Ibu Kos, Bapak Kos, Meli, Cindy, Jepri, Fani, Agus dan teman jauh terkasih dan kelas 4 Akuntansi 2 dan teman-teman lainnya selaku teman seperjuangan dan teman bimbingan terimakasih telah menemani dan memberikan masukan kepada penulis selama perkuliahan.